Ô Marie, Mère du Christ et mère de l'Église, je reçois dans mon cœur la parole du Seigneur :
« Voici ta Mère » ;
oui, je veux être ton enfant en toute chose, afin d'appartenir plus totalement au Christ, mon Seigneur.
Tu connais mes peurs et mes rêves, mes peines et mes joies, mes limites et mes élans, le poids du péché mais aussi le chant de la grâce en chacun de mes jours.
Tout cela je veux le remettre entre tes mains, complètement, afin que ce ne soit plus moi qui vive mais le Christ qui vive en moi.

Ô Marie, servante du Seigneur, Reine de lumière et de paix, je me livre aujourd'hui sans réserves à l'Esprit de Jésus en me consacrant à ton cœur immaculé. Conduis mes pas sur le chemin où je pourrai suivre le Christ de plus près; mets sur mes lèvres les paroles qui seront un écho de l'Évangile; ouvre mes mains à la part d'action et de passion qui m'unira au travail du Seigneur et de son Église. Et par dessus tout, fais grandir en tout mon être et en tous mes frères cet amour pur, cet amour fort, cet amour éternel qui a fait de toi la Comblée de grâce et qui veut faire de tous tes enfants un seul Cœur avec toi, à la gloire plus grande du Père et du Fils et de l'Esprit Saint. Amen.